

Évacuons les choses désagréables comme les confinements dans 7m2 sans Internet et sans pouvoir communiquer avec sa famille, les attentes des sportifs dans des - 20° degrés, et la gestion du dossier Kamila Valieva.

L'affaire Kamila Valieva, le moment le plus triste des JO

Cette gamine surdouée de patinage artistique de 15 ans a gagné une médaille d'or en équipe avant que le ciel ne lui tombe dessus. En effet, lors d'un championnat russe, elle aurait été contrôlée positive à la trimétazidine. Il aura fallu attendre deux mois et être en pleine période des JO pour évoquer cette affaire ! Dès lors, la tempête médiatique s'est abattue sur la patineuse russe finalement autorisée à concourir en épreuve individuelle alors même que la remise de médailles par équipes avait été annulée... Avec un courage exceptionnel, Kamila Valieva avait réussi un programme court quasiment parfait. Mais dans le Libre, la pression a rattrapé la jeune patineuse. Alors qu'à l'entraînement, elle enchaîne les sauts et les quadruples sans aucune faute, elle s'est complètement désagrégée dans son programme. Rappelons que c'est la seule patineuse au monde à réaliser le quadruple salchow avec un triple boucle-piquée. Son désespoir à la sortie de la patinoire faisait peine à voir et là, son entraîneur, Eteri Tutberizde, n'a eu aucun mot de compassion, elle a invectivé sa patineuse lui réclamant des explications sur son échec alors qu'elle était au bord des larmes... Même le président du CIO, Thomas Bach, s'en est ému regrettant « la froideur et le manque d'empathie de l'entourage de la patineuse »...

14 médailles pour la France dont 5 en or...

Pour la France, le compteur est resté bloqué à 14 médailles et n'a pas battu le record de 15 des derniers JO à Pyeongchang ou à Sotchi. La moitié provient du Biathlon qui rapporte 7 dont 5 pour Quentin Fillon-Maillet, que ce soit en équipe ou en individuel... mais aussi une formidable victoire des femmes, Justine Braizot lors de la Mass Start mais aussi une médaille d'argent pour Anaïs Chevalier. En ski alpin, Clément Noël a réalisé un Slalom Spécial de folie pour remporter la médaille d'or 20 ans après, tout comme en patinage artistique Danse avec le couple Gabriella Papadakis et Guillaume Cizeron qui s'était préparé pour ces JO en boudant toute autre compétition. Toujours en ski alpin Descente, Johan Clarey prend l'Argent alors que le Niçois, en Slalom Géant récolte le Bronze. Pour compléter ce palmarès, notons la belle revanche de Chloé Trespeuch en SnowBoard Cross en Argent, tout comme Tess Ledeux en Big Air Freestyle. Enfin, en ski de fond, le Relais à 4 conserve le Bronze comme il y a 4 ans avec Richard Jouve, Hugo Lapalus, Clément Parisse, et Maurice Magnificat. Après, GU Ailing a survolé les épreuves en Freeski avec 3 Médailles dont 2 en or. A 18 ans, la Chinoise qui vit à San Francisco est une star incontestable tout comme Irène Schouten, la Néerlandaise, qui prend 4 médailles dont 3 en or en patinage de

vitesse pour sa mère malade, ou la Norvégienne, Thérèse Johaug, avec 3 médailles d'or en skiathlon ou Johannes Boe ou Marte Olsbu Røiseland. La Norvège, première nation des sports d'hiver avec 37 médailles dont 16 en or le doit avant tout au skiathlon... Du côté de la vitesse, Skeleton, Bobsleigh ou Luge, ce sont les Allemands les maîtres incontestés... Quant à la Suisse, c'est le ski alpin leur jardin avec 5 titres sur les 11 possibles. Alors, beaucoup d'émotions même si tout n'a pas été parfait en Chine...

Pascal Gaymard

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité